



Depuis la résiliation du contrat du technicien belge, à la tête de l'équipe nationale du Cameroun, par le comité de normalisation, l'on se pose des questions sur le prochain patron du banc de touche des lions indomptables.

En effet, l'ancien capitain des lions indomptables, double champion d'Afrique avec le Cameroun (2000-2002), était l'un des prétendants du public camerounais à ce poste de sélectionneur de l'équipe nationale, depuis l'annonce du départ du technicien belge. Cependant, avec l'élimination précoce des lions A' au Chan Maroc 2018, Rigobert Song est désormais critiqué par le grand public, mais peut se rejouer en consultant ces propos de l'ancien sélectionneur du Cameroun.

«Je connais Rigo depuis son passage à Trabzonspor il y a dix ans. On a gardé les contacts pendant toutes ces années qui sont passées. Quand je suis devenu le sélectionneur du Cameroun, c'est le premier qui est venu chez moi pour me féliciter. Les contacts ont été toujours entre nous. C'est triste que Rigo et son équipe soient déjà éliminés. C'est quelqu'un qui travaille beaucoup, il connaît le football, il connaît les exigences du football moderne. Je crois qu'il peut entraîner les lions indomptables.» A confié le technicien belge dans une source.

Rappelons que Rigobert Song était à sa toute première expérience en tant que sélectionneur de l'équipe nationale au Maroc, et pour Hugo Broos, il peut entraîner les lions indomptables.